

# Appell an Papst Franziskus: Frauenpriestertum muss diskutiert werden

## Offener Brief an den Pontifex zur kommenden Weltsynode

Bonn ? Das Thema Frauenweihe wurde durch das Kirchenoberhaupt aus der Weltsynode ausgeklammert und in Arbeitsgruppen verlagert. Nun fordern Reforminitiativen in einem Offenen Brief an Papst Franziskus, Diskussionen zu diesem Thema zuzulassen.

In einem Offenen Brief an Papst Franziskus haben sich mehrere Initiativen, darunter "[Wir sind Kirche](#)", "[Maria 2.0](#)" und "[Frauenweihe.Jetzt!](#)", für eine offene Debatte über die [Zulassung von Frauen zum Priesteramt](#) ausgesprochen. In dem Schreiben vom 21. Juni betonen die Verfasser, dass das Thema bei der nächsten Weltsynode im Herbst diskutiert werden müsse. Die Frage der Frauenordination werde "nicht im Geist der Feindschaft, sondern aus Liebe zum Glauben und aus Liebe zur Kirche" gestellt. Das Ignorieren dieser Frage untergrabe die Artikulationsfähigkeit des "sensus fidei" des Klerus und der Gläubigen.

...

<https://www.katholisch.de/artikel/54234-appell-an-papst-franziskus-frauenpriestertum-muss-diskutiert-werden>

Zuletzt geändert am 24.06.2024